

Faltan a SCT 12 mil mdp para televisores (Reforma 14/01/15)

Faltan a SCT 12 mil mdp para televisores (Reforma 14/01/15) Por Vania Guerrero Cd. de México México (14 enero 2015).- La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) carecería del presupuesto necesario para cumplir con el regalo de televisiones digitales y concluir el apagón analógico. A 11 meses de que se den por terminadas las transmisiones analógicas en todo el País, la transición a la televisión digital terrestre estaría en riesgo por falta de 12 mil 165 millones de pesos. Esto significa dejar sin televisión al 36 por ciento de los hogares que tendrían que recibir de regalo un televisor digital. Para este programa, la dependencia estimó un costo total de 26 mil millones de pesos. En 2014, la SCT gastó 6 mil 98 millones de pesos en comprar 2.43 millones de televisiones, por lo que este año tendría que disponer de 19 mil 902 millones de pesos. Sin embargo, según el calendario de ejercicio del presupuesto de la SCT, publicado ayer en el Diario Oficial de la Federación, la Subsecretaría encargada del programa sólo contaría con 7 mil 915 millones de pesos. La senadora Alejandra Barrales señaló que de este presupuesto se tienen etiquetados 7 mil 737 millones de pesos para la transición a la televisión digital. Se buscó a la SCT para tener su versión, pero declinó emitir comentarios o explicar el faltante. Pasa Tamaulipas a señal digital En el primer minuto de hoy, Nuevo Laredo, Reynosa y Matamoros apagaron la señal analógica de televisión y dieron paso a la señal digital. Catorce estaciones en esas localidades se convirtieron hoy en las primeras localidades en apagarse bajo la nueva política de transición a la televisión digital terrestre. Ésta indica que una estación concluirá sus transmisiones analógicas cuando la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) informe al Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) que existen más del 90 por ciento de hogares de escasos recursos definidos por la Sedesol con televisión digital. En el caso de Nuevo Laredo, Reynosa y Matamoros, el índice de penetración superó el 90 por ciento y llegó hasta 94 por ciento, lo cual permitió que, el 10 de diciembre el regulador de telecomunicaciones determinara el apagón para hoy. En esas 3 localidades y otras 14 de Nuevo León y Coahuila, la SCT repartió 125 mil 826 televisiones digitales a beneficiarios de Sedesol. Sin embargo, al menos 10 mil 950 hogares, que están en padrón de la dependencia, no recibieron un televisor, por lo que hoy ya no podrían ver la tv abierta. Está contemplado en la Constitución que, a más tardar el 31 de diciembre de este año, se concluya con el apagón analógico. Tv Azteca promovió un amparo para impugnar el final de las transmisiones de televisión analógica en estas tres ciudades tamaulipecas, pero la Jueza Primera Especializada en Telecomunicaciones, Rafaela Franco Reyna, desechó el amparo el 9 de enero, por considerarlo notoriamente improcedente. La televisora ya no puede frenar el apagón. Con información de Víctor Fuentes Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo